



CARBON FOOTPRINT



Protecting our planet and its resources is more important than ever.

To achieve this goal, we must integrate the environment into every aspect of our lives, including how we consume and produce.

By replacing material goods with non-material substitutes,

we can achieve a more sustainable future for our planet. Dematerialisation can help us reduce the total material and the energy output of all products and services and limit their environmental impact.



There are two main aspects to dematerialisation:

Shifting from products to services.

We can share or rent our goods between neighbours, so we do not need several products to fulfil a common need.

Buying our goods at second-hand markets

is also a way to circulate products between those who need a product and those who do not need this product any longer.

EMPREINTE CARBONE



Il est plus important que jamais de protéger notre planète et ses ressources.

Pour y parvenir, nous devons intégrer l'environnement dans tous les aspects de notre vie, y compris dans notre façon de consommer et de produire.

En remplaçant les biens matériels par des substituts non matériels, nous pouvons assurer un avenir plus durable à notre planète. La dématérialisation peut nous aider à réduire le volume de matériaux et d'énergie utilisés pour la production de biens et services, et à limiter l'impact de ces derniers sur l'environnement.



Les deux principaux aspects de la dématérialisation sont les suivants :

Renoncer aux produits au profit des services.

Nous pouvons partager ou louer nos biens entre voisins, afin de ne pas multiplier les achats de produits répondant à un même besoin.

Nous pouvons également acheter nos biens sur le marché de l'occasion

ce qui permet de faire circuler les produits entre les personnes qui en ont besoin et celles qui n'en ont plus besoin.